

Staatskanzlei
Kommunikation

Rathaus
Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
kommunikation@sk.so.ch
so.ch

Medienmitteilung

Mehr Anreiz für erneuerbaren Strom ab 2023

Solothurn, 5. Juli 2022 – Der Bund will in einem Verordnungspaket zum Energiegesetz die Förderung für erneuerbaren Strom verbessern. Der Regierungsrat begrüsst die Vorlage – insbesondere die höheren Förderbeiträge für grössere Photovoltaik-Anlagen.

Der rasche Ausbau von erneuerbarer Energie ist ein wichtiges Schlüsselement, um die Schweiz auch künftig mit bezahlbarem Strom sicher zu versorgen. Es ist deshalb auch aus Sicht des Regierungsrats sinnvoll, die Rahmenbedingungen für Investitionen in erneuerbaren Strom gezielt weiter zu verbessern und so den Ausbau der erneuerbaren Stromerzeugung weiter zu beschleunigen.

Die Anpassungen und Erweiterungen der bestehenden Förderinstrumente für Photovoltaik, Wasser-, Wind- Holzkraftwerke und Biogasanlagen leisten einen wichtigen Beitrag für die ganzjährige Versorgungssicherheit mit erneuerbarem Strom. Besonders begrüsst werden die höheren Förderbeiträge für grössere Photovoltaik-Anlagen und für die vollständige Ausnutzung geeigneter Dachflächen.